



FIC50/2022/13

En su edición 50, el Festival Internacional Cervantino llega a Tlaxcala

- Artistas de India, Italia y España llevarán el espíritu Cervantino a tres recintos del estado de Tlaxcala.**

La edición 50 del Festival Internacional Cervantino (FIC) llega a Tlaxcala con las presentaciones de Manasi Prasad (India), Teatro delle Briciole (Italia) y Rosario Flores (España), quienes se darán cita en el Palacio de Cultura, sede de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México, el Teatro Xicohténcatl y la Plaza de Toros “Jorge el Ranchero Aguilar”, los días 10, 18 y 26 de octubre, respectivamente.

Las audiencias en Tlaxcala podrán disfrutar de estas presentaciones de forma gratuita como parte de las acciones del Circuito Cervantino, programa que tiene el objetivo de extender expresiones artísticas que integran la programación del FIC -a realizarse en el estado de Guanajuato del 12 al 30 de octubre de 2022- a otros puntos del país, en línea con los objetivos de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México por descentralizar la oferta cultural.

Como muestra de estas acciones, el 10 de octubre próximo a las 18:00 horas, el Palacio de Cultura de Tlaxcala, sede de la Secretaría de Cultura federal se llenará con la música de Manasi Prasad, originaria de India, quien interpretará música clásica del sur de su país, conocida como “carnática”. La artista también es directora del Indian Music Experience Museum. Su recital ofrecerá interpretaciones de varios temas escritos en idiomas como sánscrito, hindi, kannada y telugu, típicos de India.

En tanto que la compañía italiana Teatro Delle Briciole, que cuenta con más de 100 montajes desde su fundación en 1976 en Parma, llegará a mostrar su obra *Pop Up, un fósil de dibujos animados*, donde un par de actrices representan a dos protagonistas de papel, quienes juegan en el escenario con diversas figuras, a la par que complementan la obra con sus movimientos y sus voces. El elenco italiano ocupará el Teatro Xicohténcatl el próximo 18 de octubre a las 18:00 horas.

El Circuito Cervantino completará las presentaciones en Tlaxcala con el concierto de la cantante española Rosario Flores. Su carrera musical inició en 1984 con el mini LP titulado “Vuela de noche”. Posteriormente, lanzó su primer álbum en 1992 llamado “De Ley”, el cual cuenta con diversas canciones compuestas por su hermano. La cantante tiene origen gitano y en 1999 lanzó el disco “Jugar a la locura”, en el que mezcla sus raíces con el rock y por ello logró su primera nominación al Grammy

Latino. En 2002 obtuvo este galardón en la categoría Mejor Álbum de Pop vocal femenino por el disco “Con Muchas Flores”.

La artista presentará su espectáculo *Te lo digo todo y no te digo na*, que debe su nombre a su LP homónimo lanzado en 2021. En Tlaxcala estará presente en la Plaza de Toros “Jorge El Ranchero Aguilar” el 26 de octubre a las 21:00 horas.

Cabe recordar que el Circuito Cervantino llevará en la edición 50 del FIC 68 espectáculos, que también se presentarán en Guanajuato, a nueve entidades de México: Baja California Sur, Chiapas, Estado de México, Guanajuato, Jalisco, Nuevo León, Tlaxcala, Veracruz y Ciudad de México, esta última considerada como estado invitado de honor al FIC, con más de una presentación durante el mes de octubre.

La cartelera de la quincuagésima edición del FIC se puede consultar en la página oficial festivalcervantino.gob.mx, así como en la aplicación móvil Cervantino disponible en dispositivos móviles con sistemas operativos Android y iOS.

Sigue las redes sociales del festival en Twitter (@cervantino), Facebook (/Cervantino) e Instagram (@cervantino), y de la Secretaría de Cultura en Twitter (@cultura_mx), Facebook (/SecretariaCulturaMX) e Instagram (@culturamx).

